
 

 

Compte rendu réunion du 9 septembre 2019 

 

 

Bilan rapide du week-end du 31/08 au 1 septembre :  

 Si je dois donner un mot pour exprimer mon ressenti du week-end ce serait ?  

o Extra, Réussi, Incontournable, Adapté, Evident, Joie, Convivial 

 1 moment ou un endroit, que je retiens du week-end ?  

o Le Bar, Tête d’affiche, La Grange, La Grande Ecurie, Le couché de soleil, les 

spectacles, l’ambiance, la mise en valeur des pièces pour les expositions 

 Quels mots caractériseraient pour moi la différence avec l’année dernière ? 

o Adapté, Convivial, intérêt du collectif 

 

Retour du Conseil Municipal du 18/07 : 

 Présentation préparée mais manque d’intérêt du Conseil Municipale 

 Baraque otage de tensions municipales 

 Manque de communication sur la Baraque 

 Vote prévu avant les élections 

 Projet fonctionnement à l’automne 

 Projet investissement janvier (AMO) 

 Conseil Municipal tendu 

 Présentation trop impeccable 

 Proposition de rencontres des Conseillers Municipaux 

 

Fête de la pomme :  

 Fonctionnement par ateliers : 

o Asso tailles d’arbres 

o Ateliers pressoir (x2) 

o Atelier tarte aux pommes ou autres tartes avec les fruits / cucurbitacées disponible 

o Pédagogie apicole (Annick voit avec sa belle-sœur) 

o Plantes médicinales et les vertus de la pomme dans la médecine (Axelle) 

o Conte (Ludivine ou Delphine) 

o Sylvothérapie (Babette) 

o Jardiner au naturel : CPIE et doit reprendre contact avec Axelle 

o Champignons ateliers reconnaissance 

 La fête de la pomme se transforme en fête de l’automne suite aux manques indéniables de 

pommes 

 Suite à plusieurs débats, nous faisons le choix de ne pas acheter de pommes 

conventionnelles pour presser du jus de pomme. (Il serait possible d’aller chercher des 



pommes non traitées directement sur les arbres avec l’association les vergers de Sellieres 

dans le jura (39320). C’est payant mais si des personnes sont motivés ce serait faisable. 

 Olivier Pommier du CPIE avec l’action jeunes pourraient commencer à presser les pommes 

ou faire la pâte à tarte pour l’après-midi. 

 

Retour Rencontre avec CD25/DCE pour l’AMO (Aide à la Maîtrise d’Ouvrage) : 

 Questionnement sur la notion d’hébergement 

 Proposition de la mise en place d’une chambre d’hôtes dans l’appartement 

 

 

Merci de remplir le bilan annexé au CR pour les deux journées culturelles de fin août début 

septembre. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


